

ABSTRAK

Nama : Aan Nurhasanah, NIM : 112111137, Judul Skripsi : “ *Pengaruh Metode Start With A Question terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam (Studi di MTs MII Cidangiang-Pandeglang)*”.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh sering ditemukannya pembelajaran yang pasif yang akhirnya menimbulkan kejenuhan terhadap siswa sehingga hasil belajar pun menurun. Maka dari itu peranan pendidik sangatlah penting dalam memilih metode pembelajaran yang cocok untuk digunakan. Metode *Start with A Question* adalah suatu metode pembelajaran aktif yang dimulai dengan bertanya kemudian pendidik menjelaskan apa yang ditanyakan peserta didik. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimana penggunaan metode *start with a question* pada mata pelajaran SKI di MTs MII Cidangiang-Pandeglang dikelas VIII? (2) Bagaimana hasil belajar siswa setelah diterapkan metode *Start with a question* di MTs MII Cidangiang-Pandeglang pada mata pelajaran SKI? (3) Bagaimana pengaruh metode *start with a question* terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran SKI di MTs MII Cidangiang-Pandeglang Kelas VIII.

Tujuan penelitian ini adalah: (1) Untuk mengetahui bagaimana penggunaan metode *start with a question* pada mata pelajaran SKI di MTs MII Cidangiang-Pandeglang dikelas VIII (2) Untuk mengetahui bagaimana hasil belajar siswa di MTs MII Cidangiang-Pandeglang pada mata pelajaran SKI (3) untuk mengetahui pengaruh metode *start with a question* terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran SKI di MTs MII Cidangiang-Pandeglang Kelas VIII.

Jenis penelitian ini adalah kuasi eksperimen dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini yaitu 230 siswa adapun sampel yang diambil sebanyak 60 siswa dan teknik pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu observasi, dokumentasi dan tes.

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis lakukan, dapat disimpulkan bahwa pembelajaran SKI dengan menggunakan metode *Start With A Question* lebih baik dibandingkan dengan pembelajaran yang tidak menggunakan metode *Start With A Question*. Selain itu terdapat perbedaan hasil belajar SKI dengan menggunakan metode *Start With A Question* dengan yang tidak menggunakan metode *Start With A Question*.